

La seule survivante de l'accident d'avion de mai dernier transférée à l'hôpital Hermanas Ameijeiras



La Havane, 20 août, (RHC).- Mailén Diaz, la seule survivante de l'accident d'avion du 18 mai dernier a été transférée à l'hôpital Hermanos Améijeiras où elle fera l'objet d'une rééducation.

Mailén Diaz, 19 ans, a pu quitter le service d'attention aux polytraumatisés de l'hôpital Calixto García, après une bataille de plus de 70 jours pour sa vie à laquelle a participé une équipe multidisciplinaire.

D'après les rapports médicaux, Mailén Diaz a connu une évolution complexe à cause des polytraumatismes soufferts et à leurs répercussions dans le fonctionnement de l'organisme.

Malgré les efforts des spécialistes, il a fallu amputer sa jambe gauche à la hauteur du genou.



Radio Habana Cuba